
2015 新加坡音樂營                 旁櫟晴 

  這一年我過了一個不平凡丶有意義的暑假。在這年的暑假，我參加了 MOY的

新加坡音樂營，在這次交流以後我獲益良多，不論是在音樂上或是其他方面，

我所得到的都有很多。 

  在去新加坡之前，我十分緊張，因爲這是我第一次跟隨 MOY到新加坡交流。

在去新加坡之前不斷在想究竟新加坡是怎樣的呢，一直期待着這次的交流。到

了 8月 5日，我感到分外興奮，因爲新加坡的音樂營正式開始了。當天，我們

一大早便坐飛機到新加坡去，過了大約 4小時以後，便到達新加坡樟宜機場，

接著我們到酒店辦理登記手續，然後就去了吃晚飯。吃完晚飯以後，到了濱海

灣花園看夜景。那些垂直的攀緣植物真的非常漂亮，再加上閃耀的燈光和配

樂，吸引著我的目光。那個夜景，我一定不會忘記。 

  到了之後幾天，我們都趕緊爲 8月 11日的表演排練，在排練當中，認識了不

少新加坡的樂手，又能夠和他們交流，真是一個難得的機會。在第二天的排練

以後，我們到濱海音樂廳聽新加坡交響樂團的演奏，他們演奏的曲目有很多，

其中更有龍貓耳熟能詳的曲目，職業樂手的表演真的十分動聽。另外，也到了

超級市場購物，看見了不少跟香港不同的食品，真的是十分新奇。 

  8月 9 日，當天是新加坡的五十週年國慶日，我們到了環球影城遊玩。那天

應該是音樂營玩得最開心的一天，我們玩了激流、變型金鋼的科幻影城、木乃

伊復仇記等等，最後我們全都濕透了。  

  在 8月 10日，終於到了我們的演出。我們排練了很久的曲目終於要演出了，

可能是因爲排練了一段很長的時間，演奏時一點緊張也沒有，最後成功將所有

曲目演奏好，最後獲的了新世界獎，真的很有成功感和滿足感。 

  最後的一天，到了新加坡的牛車水購物和吃東西，牛車水其實是新加坡的唐

人街，跟女人街十分相似，那裏的榴槤雪糕真的非常美味。吃了午餐以便要離

開新加坡，真的捨不得離開這麽美好的地方。 

  這次交流真的讓我獲益良多，不但認識了新加坡的樂手也成爲了朋友，更和

MOY其他團員變得熟絡，增加了不少歸熟感。每天晚上回到酒店都玩遊戲，真

的很開心。當然，除了玩樂之外，更重要的是我在音樂方面也學習了很多，令

我得以進步。希望以後可以再有去交流的機會，也希望能跟新加坡的樂手再次

見面，分享心得。 


